役で活躍されています。

|優勝、

思いを語っていただきました。

年では、 です。 大会女子シングルス3位といった 建省大会女子シングルス3位、 2019年全日本ラージボー 輝かしい経歴を持っています。 歳の時には、 者ということで卓球を始めたそう **代別シングルス準優勝と今でも現** 今回 斎藤さんは、 ル年代別シングルス準 16 5 歳 歳の時に中華 2018年に全国ラージ 頃から一 中華 父親が卓球の指導 人民共和国全国

緒に

に練習を

がわらlink

「がわら link(リンク)」では、大河原町にリンクする (繋がる、 関連づける)として、様々な分野(スポーツ・芸術・ボラン ティアなど)で、活躍している町内在住在勤の皆さんをご紹介 していきます。



▲部活動指導員の斎藤富美子さん・練習中の様子

斎藤富美子さんを紹介します。導員として卓球部を指導している は金ケ瀬中学校で部活動

てほし ることがとてもうれ 0 が大好きだということを実感して することが楽しく、 えています りも素振り 毎日の練習を辛いと思わず、 切なのは、 何事も上手くなるため るそうです。 成長が楽しみでなりません」 と思ってほし 日々上達していく生徒の姿を見 斎藤さん ΓŅ ということを生徒に伝 などの基本を大切にし iţ 大好きという気 自分の これが Ñ そして、 じく、 そして、 からの生 経験を基に ĺ 卓 《持ち。 卓球 球を 番大 何よ

人民共和国福

こんにちは!観光物産協会です。残暑厳しい日々ですが、さくらっきーサイダーは もう飲んでくれたかな?観光物産協会内にて1本250円で販売中です。さらに、さ くらっきーのハンドメイド作品も販売中なので、観光物産協会にぜひ遊びに来てね。

飲んだ後も飾っておきた かわいい瓶だね!



買けまた「アマビエ」グッズが登場

この夏、大河原町商工会女性部で、新型コロナウイルス感染症に 負けないために「アマピエステッカー -」「アマビエ缶バッジ(2種)」

を制作しました。疫病退 散で注目の的になってい る妖怪「アマビエ」。今回 は、町内の商売や生活を 支える守り神として、み んなで身に着けてみては いかがでしょうか。桜が アクセントになっていて カワイイです。ステッカー や缶バッジは各100円、 商工会で販売中!



問合せ: 大河原町商工会 ☎0224-53-1260

さくらっきーハンドメイド作品が スタートしました!

さくらっきーがプリント されたマスク、さくらっ き一のてぬぐいを使った マスクとポケットポーチ とペットボトルホルダー が観光物産協会内にて好 評販売中です。ひとつひ とつ手づくりの作品です ので、ぜひ手に取ってご 覧になってみてください。





大河原町観光物産協会 www.oogawara.com/ ☎0224-53-2141 営業時間:午前9時~午後5時 休館日:月曜日(月曜日が祝日の場合は翌日休館日)

人のうごき 8月1日現在 ※()内は前月比

人口		/ .⊮+	### ### ##############################	7月中の住民移動			
^ ㅂ ˌ	为 性	X II	巴帝奴	出生	死 亡	転 入	転 出
23,598 人 1	11,523人	12,075人	9,920戸	14 人	21人	60人	76 人
(- 23)	(- 10)	(-13)	(- 2)	(+ 1)	(+6)	(- 13)	(+8)

